

CAPSULE HISTORIQUE



1971
2021
RDL

Un comité au masculin

Le Comité organisateur de la première Finale des Jeux du Québec a officiellement été formé en **janvier 1971**, soit huit mois avant la tenue de l'événement. Ses trois premiers membres ont été recrutés parmi les employés du Cégep de Rivière-du-Loup. Venance Pelletier a été nommé coordonnateur général du comité, Gilbert Catellier, directeur technique, et l'abbé Yvan Morin, secrétaire.

Il faudra attendre jusqu'à avril 1971 pour que le directeur de l'information, Jacques Cimon, entre en poste. André Thériault se joindra finalement au groupe en juin 1971 pour assumer la coordination des comités locaux de bénévoles. **Signe que les temps changent : les femmes représentent aujourd'hui les trois quarts du comité de la Finale de 2022.**

infodimanche
papier.web.mobile



Desjardins présente
RIVIÈRE-DU-LOUP 2022

En équipe avec PREMIER TECH

